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O Clube Padel Indoor comemo-
rou um ano de existência. Como foi 
assinalada a efeméride?

O Azores Padel Club comemorou 
o seu primeiro aniversário durante o 
passado fim de semana. 

Para assinalar esta data memorável, 
realizamos um Torneio de aniversário 
que contou com a participacao de cerca 
de 180 pessoas. 

O Torneio decorreu de Sexta-feira 
a Domingo e foi repleto de actividades 
para os participantes e também para 
todos os que se deslocaram ao Azores 
Padel Club para apoiar os jogadores 
durante a competicao. 

Durante o dia de Sábado, contamos 
com o tradicional bolo de aniversário, 
champanhe, sorteio de material de 
Padel e um DJ.

 A modalidade está a crescer a 
olhos vistos na Região, à semelhança 
do que acontece no resto do mundo. 
O que têm previsto para a expansão 
do vosso clube?

A expansão do Azores Padel Club já 
está prevista há alguns meses, e, neste 
momento, estamos em condições de 
começar as obras. 

O novo projecto conta com mais 
4 campos com a mesma certificação 
internacional, uma nova zona social, 
área lounge, espaco dedicado para as 
criancas e uma zona de aquecimento 
para os jogadores. 

Esta expansão é de extrema impor-
tância pois irá permitir oferecer um 
serviço mais completo a todos aqueles 
que nos visitam.

 Qual o impacto da modalidade 
aqui em Saõ Miguel? Como têm 
crescido?

Penso que excedeu todas as nossas 
expectativas. 

É muito gratificante ver o número 
de praticantes a crescer ao longo deste 
ano em todas as faixas etárias. 

O Padel é um desporto muito in-

clusivo e a componente social é tão ou 
mais importante do que a componente 
puramente desportiva. 

Penso que podemos afirmar que o 
padel tem sido responsável pela criação 
de rotinas saudáveis em centenas de 
pessoas em São Miguel.

E expandirem-se para outras 
ilhas, há projectos?

Já fomos abordados para expandir 
o Azores Padel Club para outras ilhas, 
no entanto, ainda não está nada fina-
lizado.

 O que é preciso para aderir à 
modalidade no vosso Clube?

Qualquer pessoa que deseje jogar 
padel pode dirigir-se ao clube, ou 
aceder à nossa aplicação, e marcar 
um campo ou realizar uma aula com 
qualquer um dos nossos treinadores 
certificados. 

Também temos a modalidade de 
associado, que permite que a pessoa 
usufrua de descontos em todos os nos-
sos serviços.

Qual o futuro da modalidade?
Este primeiro ano de actividade 

demonstrou que fizemos a aposta certa 
para o crescimento sustentado da mo-
dalidade em S. Miguel. 

A quantidade de praticantes que 
existem neste momento em S. Miguel 
ainda está em crescimento. 

Na nossa opinião, com a expansão 
prevista até ao final do ano, e passan-
do a oferecer mais 4 campos indoor, 
poderemos colmatar as actuais lacunas 
na oferta de campos e atingir a matu-
ridade e estabilidade que pensamos ser 
necessária. 

O Azores Padel Club irá trazer mais 
novidades em breve, procurando sem-
pre oferecer um serviço de qualidade 
para todos os praticantes que nos vi-
sitem.
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André Delmar, Pedro Saraiva e João Almeida, do Azores Padel Club

“Vamos construir mais 4 campos 
com certificação internacional” 


